

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Salah satu kegiatan efektif yang membantu siswa memiliki pemahaman yang tulus tentang dunia kerja adalah kerja profesional (KP). Siswa yang mengejar karir memiliki kesempatan untuk menerapkan konsep dan pengetahuan yang telah mereka pelajari selama ini di universitas ke dalam praktik. Langkah awal untuk memahami dunia kerja ditinjau dari jurusan kuliah yang dipelajari adalah pekerjaan profesional. Melalui penyelesaian proyek Knowledge and Practice (KP) ini, mahasiswa atau praktisi akan memperoleh pemahaman mengenai dunia kerja, termasuk apa yang sesuai dengan peran yang akan ditugaskan, apa yang boleh dilakukan dan apa yang tidak boleh dilakukan. Hal ini akan membantu praktisi ketika melamar pekerjaan di masa depan.

Pekerjaan profesional di bidang arsitektur berupaya mempersiapkan mahasiswa untuk memasuki ranah pekerjaan di bidang arsitektur. Hal ini juga dilakukan agar mahasiswa diberi kesempatan untuk mengamati, mengevaluasi, dan menyelesaikan permasalahan dunia nyata. Selain mengembangkan bakat kreatifnya, mahasiswa ini juga mempelajari teknik komunikasi yang efektif, cara berdiskusi dan bernegosiasi, cara bekerja dalam tim, serta cara memvisualisasikan dan mempresentasikan desain yang telah diselesaikan. Praktik sangat penting karena teori saja tidak akan mencapai tujuan tersebut.

Perkembangan sejarah dan budaya mempunyai kaitan yang erat dengan keberadaan profesi arsitektur. Pola desain bangunan yang berkembang seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan, dan sejarah manusia. Hal ini menunjukkan hubungan antara profesi arsitektur, sejarah, dan budaya.

Mahasiswa yang mengikuti kerja profesi di bidang arsitektur dengan mengikuti kegiatan pengembangan dalam suatu organisasi atau kantor konsultan. Perencanaan, pelaksanaan, dan pengawasan pembangunan arsitektur merupakan contoh kegiatan pembangunan. Pengetahuan teoritis yang diperoleh di kampus dapat menjadi landasan dan sumber ide, pertimbangan dan refleksi yang kemudian dapat diterapkan dalam praktik profesi arsitektur.

1.2 Tujuan Kerja Profesi

Kampus Universitas Pembangunan Jaya telah menetapkan bahwa maksud dan tujuan kerja profesional adalah untuk memberikan pengalaman kerja kepada mahasiswa arsitektur, perencanaan atau merancang pada dasarnya dalam studio disuatu perusahaan merupakan hal yang begitu berbeda, Mahasiswa juga akan dilihat kemampuannya di dalam dunia kerja secara tanggung jawab, disiplin dan profesional, serta kepatuhan terhadap kebijakan bisnis yang telah ditetapkan sangatlah penting.

Pekerjaan profesional juga memiliki tujuan dalam pelaksanaannya, mahasiswa akan di berikan pembelajaran mengenai dunia kerja arsitektur atau kerja lapangan yang praktek langsung tidak

meggunakan teori saja, dimulai dengan progres pekerjaan dan tenggat waktu penyelesaian proyek. Mahasiswa diharapkan mampu mengaplikasikan ilmu yang diperoleh dari pembelajaran kerja profesi ini untuk bekerja secara profesional selama tiga bulan atau bekerja secara nyata setelah lulus.

Pekerjaan profesional juga melibatkan tujuan jangka panjang. Berikut ini adalah tujuan melakukan pekerjaan profesional:

- a) Meningkatkan wawasan terkait, pengalaman, kemampuan, dan juga keterampilan praktikan dalam dunia kerja yang sesuai dengan program studinya.
- b) Meningkatkan sikap tanggung jawab terhadap profesi atau pekerjaan yang didapat dari perusahaan.
- c) Melatih untuk dapat menyesuaikan diri dengan dunia kerja yang sesungguhnya.
- d) Melatih kemampuan praktikan untuk menjadi pribadi yang mandiri, bersikap, memecahkan masalah, dan membuat keputusan dalam bekerja.
- e) Meningkatkan kerja sama antara kampus Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) dengan instansi perusahaan tempat praktikan melaksanakan Kerja Profesi (KP).

1.3 Manfaat Kerja Profesi

Kerja profesi dimana yang ada peraturan dari kampus universitas kegunaan untuk pengalaman dunia kerja bagi mahasiswa nya, banyak hal positif juga untuk kedua pihak yaitu bagi perusahaan dan anak magang atau kerja profesi dan juga bagi Universitas Pembangunan Jaya, pengalaman begitu banyak bagi mahasiswa kerja profesi untuk nanti ke depannya ketika mempresentasikan hasil karya arsitektur itu sendiri, untuk melatih mental mahasiswa untuk bekerja sama dengan staff lainnya, melatih kedisiplinan dan juga bertanggung jawab mahasiswa setiap menjalankan tugas suatu project yang telah diberikan oleh instansi perusahaan tersebut.

Dalam suatu kerja profesi ini mahasiswa mampu mengembangkan kreatifitas atau mempelajari ilmu baru yang belum pernah mereka kerjakan dan diketahui sebelumnya, mulai dari bentuk peraturan dan pembangunan, pengembangan mahasiswa dalam mengerjakan tugas suatu project melalui software, dengan hal kerja profesi ini mahasiswa diharapkan mampu survive dalam perkuliahan hingga dunia kerja yang sebenarnya nanti akan terjadi pada kehidupan dunia kerja nyata.

Kerja profesi ini juga memberikan suatu hal yang positif dan manfaat bagi univeristas untuk menjalankan kerja sama dengan instansi atau perusahaan yang terkait, begitu juga untuk mengetahui sistem perkuliahan suatu universitas merupakan cara terbaik untuk mahasiswa nya yang dihadapinya ke dalam suatu pekerjaan nyata, serta manfaat untuk instasi perusahaan tempak pelaksanaan kerja profesi dapat menambahkan pekerjaan yang mampu membantu suatu pekerjaan instansi perusahaan yang di tempatkan magang bagi mahasiswa tersebut. Adapun manfaat dilaksanakannya kerja profesi adalah sebagai berikut :

Bagi Universitas Pembangunan Jaya:

- a) Sebagai sarana membangun hubungan baik terhadap perusahaan atau agar dapat

mempermudah informasi mengenai dunia kerja yang bermanfaat bagi lulusan-lulusan Universitas Pembangunan Jaya.

- b) Sebagai sarana mendapatkan informasi penting yang dapat melengkapi dan menyempurnakan kurikulum yang disesuaikan dengan kebutuhan dunia kerja.
- c) Mengetahui dan menilai kemampuan mahasiswa dalam menerima dan mempraktekan ilmu yang didapatkan di tempat Kerja Profesi (KP).

Bagi Mahasiswa:

- a) Untuk mempersiapkan diri dalam menghadapi kondisi dunia kerja dan merasakan langsung dunia kerja.
- b) Untuk melatih mahasiswa agar dapat meningkatkan kemampuan desain, komunikasi yang baik, debat, negosiasi, kerjasama tim serta melatih kemampuan memvisualisasikan dan mempresentasikan proyek yang telah dilaksanakannya.
- c) Untuk mendapatkan pengalaman kerja yang relevan dengan program studinya.
- d) Untuk mengetahui, mempelajari dan menganalisa masalah yang ada pada perusahaan.

Bagi Perusahaan:

- a) Sebagai sarana menjalin hubungan baik bagi perusahaan terkait dengan Universitas Pembangunan Jaya dan mahasiswa.
- b) Dampak positif yang diberikan mahasiswa tidak menutup kemungkinan bisa memberikan penyempurnaan sistem yang lebih baik

1.4 Tempat Kerja Profesi

Kerja profesi dilaksanakan di PT. NOER NERATAMA beralamat di Gd. Graha Mustika Ratu Lt.7 Jl. Gatot Subroto Kav.74-75 RT.09 RW.01 Kel.Menteng Dalam kabupaten Kota Jakarta Selatan, noer neratama merupakan perusahaan yang bergerak di bidang kontraktor, yang mengerjakan mulai dari pembangunan gedung/pabrik, rumah tinggal, pembuatan landscape, jasa pembuatan mekanikal dan elektrikal, Jasa Design & Build interior renovasi kantor, rumah tinggal, gedung dan pengadaan barang.

Alamat PT. NOER NERATAMA Kota Jakarta Selatan



Gambar 1.1 Alamat PT. NOER NERATAMA
Sumber : Google Maps

1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Berdasarkan peraturan yang sudah ditentukan oleh kampus universitas pembangunan jaya salah satunya oleh program studi arsitektur untuk melakukan kerja profesi pada mahasiswa semester tujuh, pelaksanaannya di mulai dari 19 juni 2023 sampai dengan 31 agustus 2023, untuk setiap harinya melaksanakan magang senin-jumat berarti dengan masuk kerja selama seminggu itu 5 hari, dengan ketentuan rentang waktu kerja selama 400 jam kerja dalam waktu selama 3 bulan.

Pada selama kegiatan kerja profesi dilaksanakannya dan sampai terselesaikan kerja profesi ini atau magang, praktik mulai mengerjakan dan penyusunan laporan kerja profesi ini dengan bimbingan selama kerja profesi dilakukan itu sebanyak 4 kali bimbingan selama 3 bulan dan setelah selesai pada tanggal 31 agustus 2023 pertemuan bimbingan yaitu sebanyak 2 kali pertemuan oleh dosen pembimbing kerja profesi dengan tujuan untuk bisa menulis dengan benar dan menyelesaikan laporan ini secara baik. Pada tabel dibawah ini adalah jadwal pelaksanaan program kerja profesi.

Mahasiswa melaksanakan kerja profesi di PT. Noer Neratama di Purwokerto, Jawa Tengah. Selama 3 (tiga) bulan, terhitung sejak tanggal 19 Juni 2023 sampai dengan tanggal 31 Agustus 2023 dengan durasi selama 450 jam.

Tabel 1.1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi
Sumber: Data pribadi

No	Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi	Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	Keterangan
1	Juni	09.00 AM – 05.00 PM	Senin - Jumat
2	Juli	09.00 AM – 05.00 PM	Senin - Jumat
3	Agustus	09.00 AM – 05.00 PM	Senin - Jumat